

TU CAUSA ES MI CAUSA



#OPINIÓN

EDUCACIÓN ROMPE CICLO DE POBREZA

La institución A Favor de la Niñez fue nominada por los World 's Best School Prizes como una de las 10 mejores escuelas

La pobreza en las niñas, niños y adolescentes además de crear memorias difíciles de olvidar, también afecta su desarrollo físico y mental, condiciones que los obliga a renunciar a oportunidades como estudiar que podrían cambiar su futuro.

Según datos del Coneval 2022, 45.8% de la población de 0 a 17 años en México son pobres, ¿qué significa esto? Que millones de infantes no tienen acceso a sus derechos básicos como atención médica, alimentación adecuada, educación escolar, una vivienda digna, lo cual limita su desarrollo en todos los sentidos. En nuestro país las infancias también están expuestas a la violencia familiar que, aunado a la falta de acceso a sus derechos básicos, refuerza un ciclo de pobreza.

A Favor del Niño, Institución de Asistencia Privada consciente de que la pobreza es una problemática multidimensional desde 1941, ha estado mejorando su modelo de atención a infantes de bajos recursos. En sus primeros años daba techo, alimentación y educación, hasta 2015, cuando enfocaron sus esfuerzos en impartir una educación escolar de calidad.

En la actualidad, A Favor del Niño es una escuela de horario extendido para infantes desde 1 año 8 meses a 15 años de edad, que apoya a madres y padres que cuentan con un ingreso mensual promedio de 9 mil pesos y que por cuestiones laborales necesitan que sus hijas e hijos permanezcan en la escuela hasta tarde.

Ahó las y los infantes tienen acceso a 4 de las 5 comidas recomendadas para su desarrollo, gracias a la alianza entre A favor del Niño y Comedor Santa María, esta acción se complementa con un programa de salud

preventiva que monitorea peso y talla, y brinda consultas en nutrición, oftalmología, odontología, entre otros servicios de salud.

El modelo educativo de esta institución busca formar a infantes conscientes de su entorno, capaces de influir de manera positiva en su comunidad, y con las habilidades socioemocionales necesarias para afrontar los desafíos de la vida adulta y tomar decisiones informadas.

Para garantizar el máximo aprendizaje de su alumnado capacita de manera semanal a su equipo docente, con el objetivo de fortalecer sus habilidades, además creó una escuela para madres y padres, con la intención de motivarlos a ejercer un rol más activo en la formación de sus hijas e hijos, una estrategia que ha demostrado ser clave para mejorar el desempeño de las y los niños.

El arduo trabajo de 84 años por erradicar la pobreza de A Favor de la Niñez, ha rendido frutos, ya que este año fue nominada como una de las 10 mejores escuelas del mundo por los World 's Best School Prizes, en la categoría de colaboración comunitaria.

Los World's Best School Prizes son los premios educativos más prestigiosos del mundo y es la primera vez que una escuela mexicana es nominada y tú puedes ayudar A favor del Niño a ganar, para que su modelo educativo se pueda replicar en otras partes de México y el mundo.

Ayudemos a que más niñas y niños tengan acceso a las herramientas que les permitan romper con el ciclo de pobreza transgeneracional en el que nacen.

Vota en: <https://www.afavordelnino.org.mx/>

INSTAGRAM / @FUNDACION GRUPO ANDRADE
FACEBOOK / @FUNDACIONGRUPOANDRADE



***Es una escuela
de horario
extendido para
niños y niñas***

